

Ressort: Entertainment

Josh Hartnett: Ich wollte nicht als "Superman" abgestempelt werden

Los Angeles, 30.04.2014, 21:14 Uhr

GDN - US-Schauspieler Josh Hartnett, der mit dem Film "Pearl Harbor" im Jahr 2001 seinen Durchbruch erlebte, hat Rollen in Filmen wie "Superman Returns" oder "Batman" abgelehnt, weil er nicht für den Rest seiner Karriere als "Superman" abgestempelt werden wollte. "Ich war damals vielleicht 22, aber ich habe schon die Gefahr gesehen", so der heute 35-Jährige im Interview mit dem Magazin "Details".

Er habe nicht gewollt, dass eine Superheldenrolle ihn definiere. Nach seinen großen Erfolgen in Filmen wie "Pearl Harbor" und "Black Hawk Down" sei er auf jedem Zeitschriftencover gewesen. "Ich konnte nirgendwo mehr hingehen. Ich habe mich in meiner Haut nicht mehr wohl gefühlt", so der Schauspieler. Deshalb habe er mehrere Monate lang keine Filme mehr gemacht. Inzwischen sei er jedoch kompromissbereiter geworden. Sollte ihm wieder eine Rolle als Superheld angeboten werden, würde er darüber nachdenken, so Hartnett.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-33888/josh-hartnett-ich-wollte-nicht-als-superman-abgestempelt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com